

LOCAL | Reconocimientos

Sergio de Lope recibe el título de Prieguense del Año

Galardón honorífico concedido por la Asociación Cultural Adarve

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 1 de marzo de 2018 - 19:45



Coincidiendo con la celebración del Día de Andalucía, la Asociación Cultural Adarve, editora del quincenal del mismo nombre, hizo entrega del título de Prieguense del Año 2017 al flautista flamenco Sergio Ruiz Lopera, conocido artísticamente como Sergio de Lope, en el transcurso de una comida en su honor celebrada en el Salón Yampe.

El acto, en el que se dio cita un nutrido número de asistentes, volvía a servir de reconocimiento público a este joven prieguense que con poco más de 30 años cuenta ya en su haber con importantes galardones entre los que destacan el Filón Minero, primer premio del

concurso de instrumentistas flamencos del 57 Festival Internacional de Cante de las Minas, habiendo actuado como solista o junto a primerísimas figuras del flamenco en escenarios de los cinco continentes.

Tras los postres, se daba lectura a las adhesiones a este nombramiento de varias hermandades y colectivos prieguenses, proyectándose a continuación un montaje audiovisual en el que junto a fotografías y videos de algunas de sus actuaciones, se recogían las múltiples apariciones de Sergio de Lope en el quincenal Adarve. A continuación, tomaba la palabra el presidente de la Asociación Cultural Adarve, Juan de Dios López Martínez, que puso de manifiesto la consolidación del título de Prieguense del Año, con el que desde 1986 se ha generado un cuadro de honor en el que han tenido cabida destacadas personas y entidades de distintos ámbitos de la sociedad prieguense.

En este sentido, López Martínez indicaba que en las sesiones celebradas los días 26 de noviembre y 16 de diciembre de 2017, los miembros de la Asociación Cultural Adarve, acordaron distinguir con el título de Prieguense del Año 2017 al flautista flamenco Sergio de Lope, añadiendo que, a pesar de su juventud, ha sabido hacerse un hueco en el mundo del flamenco con una amplia trayectoria culminada el verano pasado con la obtención del Filón de Oro, llevando el nombre de Priego y haciendo gala del mismo por todos los rincones que visita.

Tras dar lectura a la extensa trayectoria del homenajeado, López Martínez procedía a la entrega del pergamino que acredita a Sergio de Lope como Prieguense del Año 2017, agradeciendo éste dicho reconocimiento así como el día en el que se producía, ya que como confesó "hago flamenco para extender la memoria de Andalucía por todo el mundo". Igualmente, Sergio de Lope dirigió unas emotivas palabras a su familia y a todos aquellos que desde que iniciara sus primeros pasos en el mundillo de la música lo apoyaron y confiaron en sus posibilidades.

Como es habitual, el acto, que a diferencia de otras ocasiones no contó con la intervención en el uso de la palabra de ningún representante del Consistorio, finalizó con la interpretación del himno de Andalucía.